

Cerbère

C'est un chien à trois têtes et à queue de dragon. Il a des dents dont la morsure est empoisonnée comme celle de la vipère.

La Chimère

C'est un animal avec un corps de chèvre, un tête de lion et une queue de dragon. Elle crache des flammes.

Le Sphinx

Ce monstre a le visage et la poitrine d'une femme, un corps de lion, des ailes d'oiseau et une queue de dragon.

Le Minotaure

C'est un monstre hideux au corps d'homme surmonté d'une tête de taureau.

L'Hydre de Lerne

Cette créature monstrueuse avait le corps d'un chien et sept têtes. Son haleine était empoisonnée.

Les Centaures

Ils avaient un buste d'homme terminé par un corps de cheval.

Méduse

C'est une Gorgone qui avait deux immenses ailes, une face ronde et hideuse, une langue pendante et de grandes dents. Son corps était couvert d'écailles d'or et sa chevelure était constituée de serpents.

Les Harpies

Au nombre de trois, elles étaient mi-femmes, mi-oiseaux. Elles avaient un visage de femme ridé et un corps de vautour avec un bec, des serres crochus et des ailes.

Les Satyres

Ils étaient mi-hommes, mi-boucs : leur visage et leur torse étaient humains mais ils avaient de petites cornes, de longues oreilles, des pieds de bouc et une longue queue.